



## EDUCACIÓN SOBRE EL FENTANILO

La educación es fundamental para combatir la crisis del fentanilo, ya que empodera a las personas y las comunidades para tomar decisiones informadas, promueve estrategias de reducción de daños y ayuda a prevenir el uso indebido del fentanilo. Al dar prioridad a la educación, podemos adoptar un enfoque educativo proactivo para abordar los riesgos asociados al fentanilo y trabajar por un futuro más seguro.



## A TRAVÉS DEL DISTRITO

- Educación para Padres en Noviembre y Diciembre presentado por el Sargento Gunsolley del Departamento del Alguacil de OC y la Agencia de Salud de OC.
- NMUSD colaboró con la policía de Costa Mesa y Newport Beach para proporcionar capacitación a todos los empleados acreditados de las escuelas secundarias. Los empleados acreditados de primaria fueron capacitados por separado por los Servicios de Salud.

### PRIMARIA

- El Sargento Gunsolley, alguacil de OC, impartirá educación sobre el fentanilo.
- Los maestros de primaria recibieron capacitación sobre la crisis del fentanilo y su respuesta.
- Los empleados clasificados también recibirán capacitación mediante módulos en línea.

### SECUNDARIA

- Se proyectará un vídeo sobre el fentanilo en clase a todos los alumnos de secundaria antes de las Vacaciones de Invierno.
- El Sargento Gunsolley, alguacil de OC, hará una presentación de vídeo a todos los estudiantes de secundaria y a los padres en la primavera.
- Waymakers colabora con las escuelas Intermedias de Costa Mesa y TeWinkle en la educación sobre el alcohol y las drogas.
- Todos los maestros de secundaria recibieron capacitación sobre Narcan con el apoyo de los Departamentos de Policía de Costa Mesa y Newport Beach.
- Actividades dirigidas por jóvenes en torno a la vida sana y la prevención.